Bancada de Morena discute ante desdeños de López-Gatell

"Por más que huya deberá rendir cuentas por su pésima gestión", dice por su lado la fracción de MC

Eloísa Domínguez

nacional@cronica.com.mx

"Yo intuyo que no se van a presentar a comparecer", comunicó el presidente de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, el diputado presidente morenista Emmanuel Reyes Carmona, a sus compañeros de Morena, PAN, PRI, PT, PVEM, MC v PRD, sobre que Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud, no confirmó su asistencia a la comparecencia a la que fue citado hace cuatro semanas, y a la que también debía asistir este miércoles Gustavo Reyes Terán, titular de la Comisión Coordinadora de Institutos Nacionales de Salud y Hospitales de Alta Especialidad.

En respuesta, su compañera de bancada, la morenista Selene Ávila le restregó: "Hay una ley, la Ley de Responsabilidades Públicas, que nos obliga a rendir cuentas. Es una burla siniestra".

Emmanuel Reyes convocó a asistir a la Comisión de Salud. Sin embargo, los 39 diputados que integran el grupo de trabajo fue plantado, por lo que debió suspenderse la agenda de trabajo. El panista Éctor Jaime Ramírez Barba dijo a Crónica que por enésima ocasión, una negativa franca, de los funcionarios del sector Salud de no querer asistir a comparecer ante la Cámara de Diputados. "Seguiremos insistiendo, pero hay otras vías para exigir la presencia de los funcionarios y ya se comentará cuando llegue el momento", dijo el legislador por Guanajuato.

Emmanuel Reyes indicó que se buscará acordar otras fechas para que tanto Hugo López-Gatell, como otros tres funcionarios, entre ellos el director general del

ISSSTE, Pedro Zenteno Santaella, que justificó que no puede asistir a comparecer ante la Comisión de Salud, por tener agenda comprometida, para que vayan a la Cámara de Diputados.

"Hemos sido pacientes una y otra vez. Somos payasos, bufones de Corte, feudal en República pobre", expresó Selene Ávilam, quien dijo que flaco favor se le hace al presidente Andrés Manuel López Obrador al hacer de tapaderas de los funcionarios de la Salud.

Vía Twitter, el emecista Salomón Chertorivski escribió: "No nos sorprende: los responsables de la salud en México nuevamente se niegan a venir a la @Mx_Diputados. Sin justificación, olvidan que su responsabilidad es rendir cuentas a la ciudadanía. Por más que huyas, llegará el momento en que respondas por tu terrible gestión. @HLGatell. El desempeño ha sido desastroso ISSSTE, Cofepris, Hugo López-Gatell", remarcó el legislador.

En tanto, Reyes Carmona difundió un comunicado en el que dio cuenta que este martes "llegó a la oficina de la Comisión de Salud (un) oficio del doctor Pedro Zenteno Santaella donde informaba que por cuestiones de agenda" no podría acudir a la comparecencia en la fecha establecida.

"De los demás servidores públicos citados no se recibió confirmación ni oficio alguno que hiciera suponer que asistirán a la primer comparecencia y mesa de trabajo (con López-Gatell) convocada para el día 19 de julio a las 11 y 17 horas respectivamente".

En esa información se aclaró que por parte de los 13 legisladores participantes de la junta directiva de la Comisión de Salud se acordó que se reprogramaran las comparecencias y la reunión de trabajo con los servidores públicos.



Hugo López–Gatell, subsecretario de Salud, dejó plantados a 39 diputados del grupo de trabajo que lo citó a comparecer en la Cámara.